

3.	<p>Prognosis</p> <p>Langkah prognosa yaitu langkah untuk menetapkan jenis bantuan apa yang akan dilaksanakan untuk menyelesaikan masalah.</p>	<p>Dari diagnosa di atas perlu adanya tindak lanjut berupa perencanaan dalam memberikan jenis bantuan apa yang akan diterapkan pada klien dalam menyelesaikan permasalahan yang ada pada dirinya. Dalam hal ini akan diterapkan bimbingan konseling Islam dengan menggunakan terapi rasional emotif. Adapun sikap yang ditimbulkan dari keegoisan klien yang perlu diperbaiki yaitu: klien kurang memiliki rasa tanggung rasa antar sesama, sering bertindak atas dasar keinginannya sendiri, jarang membantu orang tua, malas, kurang bertanggung jawab, mudah tersinggung, mementingkan dirinya sendiri, suka membantah, dan selalu ingin menjadi yang nomor satu.</p> <p>Dengan menerapkan terapi rasional emotif maka diharapkan agar dapat memperbaiki dan mengubah sikap klien, cara berpikir, serta pandangan klien yang irrasional menjadi rasional sehingga klien mampu mencapai kehidupan yang lebih baik dengan sesama.</p>
4.	<p>Terapi (<i>treatment</i>)</p> <p>Langkah ini adalah langkah pelaksanaan bantuan apa yang telah ditetapkan dalam langkah prognosa. Adapun tehnik yang akan diterapkan yaitu:</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. Tehnik <i>Self Modelling</i>, teknik ini bertujuan menghilangkan perilaku tertentu, di mana konselor menjadi model, dan klien berjanji akan mengikutinya. 	<p>Dalam melakukan terapi konselor terlebih dahulu menciptakan keakraban dengan klien, agar klien mampu memberikan kepercayaan pada konselor dalam menyelesaikan permasalahan yang ada pada dirinya, dan akan dijelaskan lebih lanjut mengenai terapi yang akan dilakukan.</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. Disini konselor berperan sebagai model bagi klien yang berperan aktif dalam membantu perubahan klien, seperti: <ol style="list-style-type: none"> a. Konselor memberikan motivasi pada klien untuk bisa merubah sikap klien ke arah yang lebih baik, dengan memberikan contoh gambaran hidup konselor sendiri yang bisa dijadikan panutan bagi klien untuk berubah. Seperti: bagaimana cara berbicara dengan orang tua yaitu dengan berbicara halus dan lemah lembut, dan mengerjakan perintah orang tua dengan ikhlas. b. Konselor memberikan pengarahan kepada klien agar klien bisa membuat komitmen sebagai kunci perubahan yang mampu menjadikan klien sadar akan tugas dan tanggung jawabnya. Seperti: mengarahkan klien bahwa klien harus bisa menanamkan komitmen hidup, seperti harus selalu rajin membantu ibu di rumah baik malas atau tidak kalau sudah mendapatkan perintah dari orang tua adek harus sebisa mungkin melaksanakannya karena ridho Allah adalah ridho orang tua.

sedang dihadapi oleh klien, adapun masalahnya adalah sikap egois klien yang dapat merugikan dirinya dan orang lain. Selanjutnya yaitu konselor menetapkan jenis bantuan atau prognosa dengan menggunakan terapi rasional emotif, disini konselor menyimpulkan bahwa akar dari permasalahan pada kasus klien adalah sikap egois klien yang dapat merugikan dirinya dan orang lain, karena klien kurang bisa berfikir secara lebih rasional dan hanya mengedepankan kepentingan pribadinya dan mengesampingkan orang-orang disekitarnya. Sehingga klien kurang bisa memenuhi tanggung jawabnya sebagai makhluk sosial.

Selanjutnya pemberian terapi/ *treatment* diberikan dengan tujuan agar klien dapat memperbaiki dan mengubah sikap klien, cara berpikir, serta pandangan klien yang irrasional menjadi rasional sehingga klien mampu mencapai kehidupan yang lebih baik dengan sesama. Sedangkan dalam pemberian terapinya konselor tidak menggunakan keseluruhan teknik terapi, tetapi hanya menggunakan tiga teknik yang sesuai dengan kebutuhan dan kondisi klien yaitu: *self modeling*, diskusi, dan *homework assignment*.

2. Analisis Data Tentang Hasil Akhir Proses Pelaksanaan Bimbingan Konseling Islam Dengan Terapi Rasional Emotif Dalam Menangani Sikap Egois Pada Seorang Remaja

Untuk melihat sejauh mana hasil akhir dari proses Bimbingan Konseling Islam dengan terapi rasional emotif terapi yang diberikan oleh konselor dalam menangani sikap egois pada seorang remaja, maka perlu

